

### **CLAUSURA DE LA 1ª EDICIÓN DEL PROGRAMA INSPIRA**

Esta mañana, la [Fundación Iberdrola España](#) ha realizado el acto de clausura y entrega de diplomas de la 1ª edición del Programa Inspira en el Centro Espacio Creación Joven de Illescas.

El *Programa Inspira* es un programa de inserción sociolaboral dirigido a jóvenes entre 16 y 30 años en riesgo de exclusión social y situación de vulnerabilidad. Uno de los objetivos más importantes del programa ha sido contribuir a la incorporación de este colectivo al mercado laboral, reforzando su formación inicial académica y complementaria y motivando tanto a jóvenes como a sus familias a redirigirse hacia una formación teórico-práctica en el sector de la energía, un sector que actualmente está en continuo crecimiento y tiene mucha demanda de trabajo.

Esta primera edición del Programa Inspira ha tenido muy buen recibimiento, pues de los 19 candidatos que empezaron, 11 han logrado terminar la formación. Así como 1 ha conseguido empleo en una empresa de técnicas y mantenimientos de paneles fotovoltaicos y otros 6 iniciarán próximamente una formación en el sector de electricidad y reforestación.

Es, precisamente, por este compromiso por ayudar a reactivar la economía y dar oportunidades a personas en situación de vulnerabilidad que la Fundación Iberdrola España celebra que, gracias a la financiación de más de 800.000 euros concedida por la convocatoria para el programa “Garantía Juvenil” de la Consejería Cultura, Educación y Deportes la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha, está desarrollando otros dos programas de formación inclusiva y economía verde en Castilla – La Mancha (REACTIVA e Inspira II) con el objetivo de fomentar un mayor éxito formativo y ayudar a prevenir el abandono educativo.



## **RESTAURACIÓN DEL SEPULCRO DE LOS BOIL EN LA ANTIGUA CAPITANÍA GENERAL DE VALENCIA**

Iberdrola ha suscrito un acuerdo valorado en 55.000 euros para desarrollar un proyecto de restauración del doble Sepulcro de piedra de la Sala Capitular del Convento de Santo Domingo, en la antigua Capitanía General de Valencia, conocido como el Sepulcro de los Boil.

Este proyecto de restauración mejorará la conservación y puesta en valor del monumento, una obra realizada sobre piedra arenisca tipo calcarenita y de autor desconocido que data del siglo XV y forma parte de la historia del emblemático edificio, actual sede del Cuartel General Terrestre de Alta Disponibilidad. El conjunto del sepulcro, que se articula por medio de dos columnas que sustentan una arquivolta, posee una cineraria, una estatua yacente inferior, friso inferior, estatua yacente superior y friso superior. Los trabajos de restauración permitirán recuperar su esplendor y subsanar sus deterioros, todos ellos causadas principalmente por el paso del tiempo y aspectos como la humedad o los cambios bruscos de temperatura estacional.



## **PLAN ROMÁNICO ATLÁNTICO**

El [Plan Románico Atlántico](#) es una iniciativa de cooperación transfronteriza para la conservación del patrimonio cultural, que incluye proyectos de restauración y puesta en valor de una veintena de templos románicos ubicados en las provincias españolas de Zamora y Salamanca y en las regiones portuguesas de Porto, Vila-Real y Bragança. Un ejemplo de cooperación institucional y de participación público – privada, ya que está promovido por la Junta de Castilla y León, la Fundación Iberdrola España y el Ministerio de Cultura de Portugal.

La delegada territorial de la Junta de Castilla y León en Zamora, Clara San Damián, el presidente de la Fundación Iberdrola España, Fernando García, y el delegado diocesano de patrimonio de Zamora, José Ángel Rivera, han visitado las actuaciones que se están desarrollando en las iglesias zamoranas de San Juan de Puerta Nueva y San Vicente, dentro del Plan Románico Atlántico, promovido por dichas entidades.

